
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．合併10年とこれからの行政運営について

　ア．財政状況について 新風会

　イ．地方創生戦略について 上田　徹

　ウ．スポーツによる交流人口増の取組について

１．行財政改革の推進と財政運営について

２．東九州自動車道について

　ア．このチャンスを本市の飛躍へとつなげていく対策について 開政会

　イ．佐伯堅田インターチェンジ周辺整備について 井野上　準

３．大手前開発について

４．地場産業の振興と企業誘致について

１．市の財政について

　ア．交付税の一本算定について

　イ．振興局の維持について

　ウ．人口減による交付税措置について

２．地方創生「まち・ひと・しごと」の対応について

　ア．地方創生の基本的な考え方について

　イ．市民会議等の設置について

　ウ．新規事業と地域資源の活用について 平成会

３．東九州自動車道の全面開通後の佐伯市について 江藤　茂

　ア．企業誘致について

　イ．地場企業の育成について

　ウ．交流人口の増加策について

４．職員の不正防止策とコンプライアンスについて

　ア．再発防止策について

　イ．コンプライアンスの推進について

５．佐伯豊南高校の跡地の払い下げについて

１．平成27年度施政方針について

２．地方創生戦略の推進について

３．高齢者福祉について

　ア．認知症対策について

　イ．介護者（ケアラー）支援について 公明党

４．子育て支援、少子化対策について 浅利　美知子

　ア．子育て支援について

　イ．少子化対策について

５．地域活性化について

　代表質問・一般質問一覧表
　　　　　　　　　　　　　　＊代表質問　平成27年３月５日

　　　　　　　　　　　　　　＊一般質問　平成27年３月９日・10日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成27年３月５日（木）

【代表質問】

1 総括

2 総括

3 総括

4 総括



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市職員等の旅費に関する条例について

２．東九州道佐伯ＩＣ～蒲江ＩＣ間の開通について

　ア．開通に向けての佐伯市の取組について

　イ．休憩施設について

３．コミュニティバスの運行について

　ア．利用状況について

　イ．補助金及び委託料について

　ウ．定時定路線とデマンド線の活用

１．西嶋市政の「まちづくり」について

　ア．大手前開発事業について

　イ．佐伯市の防災対策事業について

　ウ．将来の「まちづくり」について

２．西嶋市政の地域産業への取組について

　ア．地場産業の成長と「バイオマス産業都市」の認定について

　イ．ふるさと納税拡充策について

１．東九州自動車道開通後の山間部の観光振興について

　ア．来年度以降の観光事業について

　イ．豊後大野市や竹田市との観光交流について

２．廃校の跡地利用（取壊しなど）について

１．中心市街地活性化事業について

　ア．第１期佐伯市中心市街地活性化基本計画（平成22年度～26年度）

　事業費と補助金について

　イ．第２期佐伯市中心市街地活性化基本計画について

　ウ．市民会議の提案書と地権者の合意について

２．職員の不祥事について

　ア．合併以降の事件数と処分について（飲酒運転を除く）

　イ．合併以降の飲酒運転の職員の件数と処分について

　ウ．収賄事件と過去の入札との関連について

１．佐伯市職員倫理規程並びにコンプライアンスの厳守による不祥事の

　撲滅について

　ア．佐伯市職員倫理規程について

　イ．コンプライアンスについて

　ウ．不祥事を起こさないための今後の取組について

２．東九州自動車道佐伯蒲江間の開通による同路線を活用した高速バスの

　運行について

１．合併10年に対する評価について

２．大手前開発について

３．市に寄せられる情報への対応について

1 一問一答 佐藤　元

2 一問一答 清家　儀太郎

3 一問一答 矢野　幸正

4 一問一答 後藤　幸吉

5 一問一答 御手洗　秀光

6 一問一答 髙司　政文

平成27年３月９日（月）

【一般質問】



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．人口減少に対する認識と対策について

２．定住自立圏構想について

　ア．定住自立圏構想に対する認識について

　イ．本市の取組について

３．林業支援と森林資源を生かした取組について

　ア．林業支援について

　イ．森林資源を生かした取組について

　ウ．木の駅プロジェクトについて

１．県道床木海崎停車場線について

　ア．県道床木海崎停車場線の現況について

　イ．国道217号までの区間について

１．新教育委員会制度について

　ア．概要について

　イ．現状、課題について

　ウ．教育行政の責任体制について

　エ．教育長について

　オ．新制度について

　カ．総合教育会議について

　キ．「大綱」について

　ク．附帯決議について

１．久部保育所の改築と待機児童の解消について

　ア．久部保育所の改築計画の進捗状況について

　イ．改築後の受入れ児童数について

　ウ．旧佐伯市内の待機児童の解消について

　エ．振興局管内の待機児童について

２．エコセンター蒲江について

　ア．エコセンター蒲江の廃止と行政改革について

　イ．エコセンター蒲江の存続について

１．ふるさと納税制度について

　ア．佐伯市のこれまでの取組について

　イ．これからの取組について

２．小規模校特別転入制度について

7 一問一答 吉良　栄三

8 一問一答 河野　豊

9 一問一答 後藤　勇人

10 一問一答 清家　好文

11 一問一答 芦刈　紀生

【一般質問】

平成27年３月10日（火）


